

PAYS de la LOIRE magazine

N°15 JUILLET
AOÛT



www.paysdelaloire.fr

PLAN ÉNERGIE

Agir pour demain

ERIKA

Les perspectives
du procès

TOURISME

Une stratégie
solidaire

FESTIVALS

Les rendez-vous
de l'été



Innovation

*Sylvain Houpert,
un expert pour les
maisons solaires.*

Le bel avenir de l'architecture solaire

Sylvain Houpert fait figure de spécialiste de « l'architecture solaire » en Pays de la Loire. Ce jeune architecte DPLG angevin, fort d'un master et d'un doctorat, enseigne cette matière* et multiplie les projets en ce domaine. Aidé d'une subvention régionale, il est même en train de construire à Brissac (49) une des premières maisons « à énergie positive » de la région, c'est-à-dire qu'elle produira globalement plus d'énergie qu'elle en consommera. Dans l'ordre, l'isolation est

renforcée et la construction bien orientée pour atteindre la sobriété et l'efficacité énergétiques, puis les énergies renouvelables sont mises en œuvre : solaire thermique pour l'eau chaude sanitaire et le chauffage, capteurs photovoltaïques pour l'électricité. Une véritable « vitrine » pour le solaire.

** A l'École d'architecture de Nantes et en licence professionnelle Maîtrise de l'énergie et énergies renouvelables au lycée La Baronnerie de Saint-Sylvain d'Anjou (49).*

Plus d'infos sur www.arkitekto.com